Finistère en bref

OUEST-FRANCE - 22/01/14

Des films en breton pour les écoliers bilingues

C'est la douzième tournée. Jusqu'en juin, les associations Daoulagad Breizh et Dizale proposent aux élèves de primaire, des filières bilingues ou des écoles Diwan, des projections de films en breton.

Les films bénéficient d'un doublage

de Dizale et d'un accompagnement

pédagogique. Cette année, les petits entre 2 et 6 ans verront Baleaden Babouchka, quatre petits films d'animation russes. À partir de 6 ans, ils verront Devezh ar Brini, la version en breton du film Le jour des Corneilles de Jean-François Beauchemin.

plus qu'en 2012, dans les cinq départements bretons et à Paris. C'est une belle progression. » Les enfants paient leur place 2,50 €, grâce au soutien du conseil régional et du conseil général. La première projection dans le Finistère a lieu le 23 janvier au Guilvinec. Une deuxième tournée de films des précédentes saisons est aussi proposée.

« L'an dernier, nous avons eu

10 169 élèves. Soit 1 000 élèves de

Contact. Courriel: daoulagad.bzh@orange.fr; tél. 02 98 92 97 23.